

Menko Airlangga Ajak Dubes Amerika Serikat dan Dubes Kanada ke Batam, Dorong KEK NDP Menjadi Jembatan Indonesia Menuju Digital Connectivity



**KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN
REPUBLIK INDONESIA**

SIARAN PERS

HM.4.6/624/SET.M.EKON.3/11/2022

Menko Airlangga Ajak Dubes Amerika Serikat dan Dubes Kanada ke Batam, Dorong KEK NDP Menjadi Jembatan Indonesia Menuju *Digital Connectivity*

Batam, 4 November 2022

Guna semakin meningkatkan resiliensi perekonomian nasional, Pemerintah terus mengakselerasi pengembangan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK). Hal ini merupakan salah satu upaya Pemerintah untuk menarik lebih banyak investasi melalui berbagai kelebihan dan fasilitas yang ditawarkan oleh KEK.

Dalam upaya optimalisasi pengembangan KEK tersebut, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto juga melakukan promosi potensi dan kapasitas KEK dalam kunjungan ke KEK Nongsa Digital Park di Batam bersama dengan Duta Besar Amerika Serikat untuk Indonesia Sung Y. Kim dan Duta Besar Kanada untuk Indonesia Nadia Burger, Jumat (4/11).

Selain untuk menunjukkan bahwa Indonesia siap menerima untuk berbagai usulan proyek, Menko Airlangga bersama kedua duta besar tersebut juga menyaksikan secara langsung kesiapan KEK Nongsa Digital Park sebagai *showcase* yang dapat menjadi daya tarik bagi investasi. Infinite Studios di KEK Nongsa Digital Park merupakan salah satu lokasi yang dikunjungi oleh Menko Airlangga beserta rombongan.

“Kunjungan ke Infinite Studios NDP tentu meng-*update* mengenai *digital park* di sini termasuk

perkembangan dari KEK NDP. Dan di kawasan ini tentu beberapa *data center* sudah dipersiapkan,” ujar Menko Airlangga saat memberikan keterangan pers dalam kunjungan tersebut.

Batam sebagai kawasan khusus (KPBPB) lebih berpotensi menarik investor mengingat telah tersedianya studio animasi dan studio alam di Kawasan Nongsa Digital Park. Infinite Studios Batam diharapkan dapat berperan besar dalam pengembangan industri film baik di Indonesia dan mancanegara, sehingga akan semakin banyak investor yang tertarik. Studio terbesar di Asia Tenggara ini terbagi menjadi studio film dan studio animasi.

Menko Airlangga juga menjelaskan bahwa terdapat komitmen tambahan dari International Business Machines Corporation (IBM) untuk pendidikan di Kampus Merdeka. Diharapkan pada bulan Maret 2023 sudah mulai direkrut peserta didik untuk *Hybrid Cloud Academy* dan *Artificial Intelligence*. Selain itu, juga telah terdapat komitmen beberapa pihak yang akan melakukan investasi di bidang pengembangan *data center*.

Dalam kesempatan tersebut, CEO Infinite Studios Mike Willuan dan Director of NDP Marco Bardelli Senior juga memberikan pemaparan terkait dengan *digital ecosystem* yang telah dibangun dan dioperasikan di KEK Nongsa Digital Park.

Dengan berbagai potensi yang dimiliki KEK Nongsa Digital Park, Menko Airlangga menuturkan bahwa Pemerintah akan terus mendorong KEK ini agar bisa menarik lebih banyak investor, terutama terkait dengan sektor digital. Dalam hal ini, tentunya BP Batam beserta Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau akan turut mendorong KEK Nongsa Digital Park untuk menjadi salah satu jembatan Indonesia menuju *digital connectivity*.

“Ini menjadi sangat penting. Talenta ada, lokasi ada, *climate* ada, pengalaman ada, tentu tinggal kita dorong investasi. Untuk itu menjelang KTT G20 nanti di Bali, Dubes AS dan Kanada akan hadir melihat fasilitas yang ada,” pungkas Menko Airlangga. (dft/map/fsr)

**Kepala Biro Komunikasi, Layanan Informasi, dan Persidangan
Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian
Haryo Limanseto**

Website: www.ekon.go.id

Twitter, Instagram, Facebook, TikTok, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: humas@ekon.go.id

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia